

Grupo cubano Gente de Zona eleva temperatura a costarricenses



La Habana, 13 ene (RHC) El grupo cubano Gente de Zona enloqueció a los cerca de tres mil costarricenses presentes en La Barra Imperial de Palmares, quienes bailaron y corearon sus canciones durante una hora y media de concierto.

Invitados a la celebración del aniversario 30 de La Barra Imperial, como parte de los Festejos Cívicos del poblado de Palmares, en la vecina provincia de Alajuela, a unos 50 kilómetros al norte de esta capital, los cubanos hicieron un recorrido musical entre composiciones propias y ajenas, incluso una ranchera (El Rey).

Cerca de las 22:00 hora local de este jueves, Gente de Zona, que por primera vez se presentaba con el grupo completo en Costa Rica, subió a la tarima que poco antes dejó bien caliente el grupo tico Los Ajenos. Pero, por el contrario, Alexander Rodríguez y Randy Malcom elevaron aún más la temperatura desde su entrada al escenario con Bailando.

Un público muy entusiasta, principalmente el femenino, coreó letras famosas de Gente de Zona como La Gozadera, La Macarena, Piensas, He llorado y Traidora, entre otras. Muchas parejas improvisaron

pasillos de salsa y otras daban la impresión que habían tomado clases para la ocasión, pues lograban hacerlo con cierta soltura.

Sin embargo, en una competencia de baile improvisada en el escenario entre tres tríos de mujeres asistentes al espectáculo, el compuesto por dos cubanas se llevó la votación popular.

Gente de Zona concluyó su actuación cerca de la medianoche con Alexander y Randy agradeciendo la acogida popular en este país y la canción La Gozadera, ocasión que los ticos presentes aprovecharon para corear a toda voz el estribillo Costa Rica baila contigo.

Los festejos por la efemérides de La Barra Imperial concluirán el domingo 22 con el concierto gratuito de DJ Kevin Barboza, Los Ajenos y los mexicanos de Café Tacvba.

En declaraciones a Prensa Latina, el gerente de Marca Imperial, Juan José Altmann, afirmó que este año se ha conformado un elenco de artistas nacionales e internacionales de gran calibre y para todos los gustos.

Destacó que 'durante 30 años La Barra Imperial ha sido el centro de las fiestas de Palmares, y nos sentimos orgullosos de ser parte de estos festejos, los mejores de nuestro país'. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/118307-grupo-cubano-gente-de-zona-eleva-temperatura-a-costarricenses>



Radio Habana Cuba